

# ハーモニー

No.  
56

鮎貝地区まちづくり協議会

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

令和元年11月14日



被害状況の把握とその対策が話し合われた  
災害対策本部設置訓練



NTTの協力で災害伝言ダイヤル「171」  
の体験も行われました



訓練終了後には、日赤奉仕団による炊出し  
訓練のおにぎりが振舞われました

白鷹町総合防災訓練が10月20日、鮎貝小学校グラウンドを主会場に、鮎貝区、高岡区、深山区の各自主防災組織や消防団、日赤わかあゆ会、白鷹町社会福祉協議会など、関係する団体が参加して本番さながらの訓練が行われました。豪雨災害を想定したこの度の訓練は、昭和42年の羽越水害をはじめ、平成25年と26年の豪雨を経験している鮎貝地区にとつては貴重な訓練となりました。

様々な機会で防災に関する訓練や研修会などが行われていますが、いざという時のためにも、できる限り参加したいものですし、時々みんなで話し合ってみることも大事なことではないでしょうか。



毛布を利用してけが人を運ぶ訓練（上）と日赤青年奉仕団による応急手当の訓練（右）



## 和やかな雰囲気の中

### 敬老者祝賀会が各区で開催



出席者全員で記念撮影を行った高岡区敬老会

10月6日の高岡区敬老会を皮切りに、18日には鮎貝区で、27日には深山区で、それぞれ敬老者に感謝し祝う会が開催されました。式では、米寿を迎えた方々に佐藤町長から賀詞と記念品が贈呈されました。また、区長からもこれまでのご労苦に敬意と感謝の言葉が送られました。

出席された方々は、趣向を凝らしたおもてなしを受けながら、楽しいひと時を過ごされました。

### いつまでも足腰は丈夫でいたいもの… 菜の花学級で健康教室を開催

婦人を対象とした菜の花学級（江口京子学級長）の健康教室が11月7日に行われ、須貝接骨院の須貝弘夫院長から健康を保つための秘訣などを28名が教わりました。

特に、目の疲れや頭痛、腰痛、冷え、肩こりなど、特に女性に多い症状を改善するのに効果的なツボの刺激療法などについて、一人ひとりツボの位置などをマーキングしてもらいながら、ちょっとした時間でできるケアなどを指導していただきました。



### 秋晴れの下、天童高原で ウォーキングを楽しみました

健康福祉部会（佐藤健一部会長）主催の健康ウォーキングを10月16日に、17名の参加で天童高原で開催しました。

紅葉にはまだ早かったものの、天候に恵まれ、トンボやちょうが舞う中、イノシシが耕した？けもの道やどんぐりが沢山落ちているコースを約2時かけて歩きました。

その後は、天童温泉栄屋ホテルで、入浴や錦鯉が泳ぐ庭園を眺めながら一服し美味しい昼食をいただきました。



今年で48回目となる愛染明王の例大祭が10月26日、箕和田の瑞岩寺で行われ、愛染明王奉贊会の会員の方々が手を合わせ、町の安全と発展を祈願しました。例大祭は、毎年この日に黒鴨林道を登つて朝日町側に下る愛染峠付近にあるお堂の前で法事が行われているのですが、今年は、前日の雨の影響もあって瑞岩寺で行われたものです。

### 愛染明王の例大祭が 瑞岩寺で行われました

# ☆☆☆ イルミネーションが今年も冬の夜空を彩ります ☆☆☆



今年はどのようなデザインになるのか楽しみですね。

毎年、四季の郷駅から北側に伸びる道路沿いを中心いてイルミネーションが飾られ、幻想的な通りとして皆さんに楽しんでいただいておりますが、四季の郷駅で楽しむ会（新野吉彦会長・会員30名）が近隣の方々のご協力も得て、毎年取り組んでいるもので、またその季節がやつてきました。イルミネーションの点灯式は30日の4時から行われます。

寒い中ではありますが、温かい豚汁の振る舞いもありますのでぜひ足をお運びください。

尚、12月25日のクリスマスの夜まで点灯される予定です。

イルミネーションの点灯式は30日の4時から行われます。

寒い中ではありますが、温かい豚汁の振る舞いもありますのでぜひ足をお運びください。

尚、12月25日のクリスマスの夜まで点灯される予定です。

毎年、四季の郷駅から北側に伸びる道路沿いを中心いてイルミネーションが飾られ、幻想的な通りとして皆さんに楽しんでいただいておりますが、四季の郷駅で楽しむ会（新野吉彦会長・会員30名）が近隣の方々のご協力も得て、毎年取り組んでいるもので、またその季節がやつてきました。イルミネーションの点灯式は30日の4時から行われます。

寒い中ではありますが、温かい豚汁の振る舞いもありますのでぜひ足をお運びください。

尚、12月25日のクリスマスの夜まで点灯される予定です。

## 「ハーバリウム」を作つてみませんか!?



(写真はイメージです)

□申込み	□会費	□講師	□場所	□日時
12月2日（月）まで	2,000円	斎藤美佐子さん	ハーモニープラザ	12月14日（土）午前10時より

ハーバリウムとは、ガラスの可愛い小瓶にお花をオイル漬けにしたものです、手入れせずともお花の美しい姿を保ち続けるという、今人気のインテリアフラワーです。  
どなたでも気軽に楽しめますので、ぜひご参加ください。

## ハーモニープラザ大掃除にご協力をお願いします

新しい年を迎えるにあたり、ハーモニープラザを年間2回以上ご利用いただいている団体の方々にもご協力いただいて毎年行っている年末の大掃除を、今年も下記の日程で行いますのでぜひご協力をお願い致します。

尚、お願い文書は各団体の代表の方に郵送させていただきましたのでご了承ください。

日時 12月8日(日)

午前9時30分から11時頃まで

※雑巾などはこちらで  
準備致します。



## おせち料理教室のご案内

お正月には欠かせないおせち料理教室を今年も開催します。作ったおせちは重箱に詰めてお持ち帰りいただき、年末年始にご家族やご親戚でお召し上がりください。

◇日 時 12月29日（日）午前9時30分～

◇場 所 ハーモニープラザ

◇講 師 町教育委員会 木口祐里さん

◇会 費 2,000円

◇持ち物 エプロン、三角巾

二段重箱もしくはお持ち帰り用の入れ物  
飾りや、仕切り用カップなども必要であ  
れば各自用意してください。

◇申込み 12月13日（金）までハーモニープラザ  
にお申込みください。

TEL 85-2342



鮎貝小学校長 高橋 彰

十月十三日（日）、心配された台風十九号も去り、鮎貝八幡宮奉納祭で、鮎貝七五三獅子舞子獅子連が町内を巡行しました。子獅子連は昨年、誕生五十年の節目を迎え、今年は小口裕之新会長のもと、新たなスタートを切りました。

子獅子舞は、昭和四十四年から始まつたと聞いています。それから五十一年、地域に根ざした伝統文化として、多くの方々のご指導をいただきながら、子供たちが継承してきました。近年は少子高齢化が進み、学校教育の在り方も変化してきているのが現状です。しかし、このような日本の心を表現している獅子舞文化を絶やすことはできません。私たちは、鮎貝の、そして白鷹町の時代をつなぐ一人として、子獅子舞を引き継いでいかなくてはなりません。

奉納祭当日、八幡宮を出発し、町内を舞歩きましたが、どこに行つても、地域の皆さんには、温かく子ども達を迎えてくださいました。そして、「見事だよ！がんばってね！」と声をかけてくださいました。

いかに時代が変わろうとも、その地域に伝わる伝統文化とその精神は、行事や祭りを通して脈々と生き続けなければならないことを、改めて痛感しました。そして、子獅子舞は、地域の人々の心を一つにして行われているところに、とても大切な本質があるように思いました。



## 冬季スポーツ大会は12月1日(日)開催

社会体育振興会主催の冬季スポーツ大会は、今年で5回目となる「フラバール・バレーボール」を行います。

ボールの特性や競技方法などもだいぶ定着してきたこともあり、プレーしていても、観いても楽しめる種目です。

各分館長さんに取りまとめをお願いしておりますので、ぜひご協力をお願い致します。

日 時 12月1日(日)午後1時15分開会

場 所 鮎貝小学校体育館

試 合 予選リンク戦と決勝トーナメント方式

### これからのお知らせ

11/22(金) 健康福祉部会

27(水) 防災防犯部会

28(木) 環境保全部会

12/1(日) 冬季スポーツ大会

14(土) ハーバリウム作り教室

22(日) 親子ミニ門松づくり教室

29(日) おせち作り教室

## ～駐在所からのお知らせ～

### やまがた110ネットワークに登録しましょう

「やまがた110ネットワーク」とは、警察が提供する安全安心に関するメールサービスです。どなたでも無料で登録することができます。

詐欺に関する情報や声掛け事案情報など、その他いろいろな安全安心に関する情報をテレビや新聞で報道される前にいち早く皆さんの携帯電話にメールでお知らせします。

登録方法は…

携帯電話から y p l @ o x 0 3 . a s p . c u e n o t e . j p に空メールを送信して、返信メールに従い登録すれば完了です。

詳しくは、ハーモニープラザに登録方法を記載したチラシを置いてありますので参考にしてください。また、駐在所にご連絡いただければ訪問して説明致します。

白鷹西駐在所 佐藤正明巡査部長